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Interventi dei Sigg. consiglieri 

 

Convenzione tra S.I.T.O. s.p.a. ed i comuni di Grugliasco - Orbassano - 

Rivalta di Torino - Rivoli e Torino per la gestione dei servizi pubblici 

usufruibili dagli utenti insediati nell`interporto di Torino – Approvazione 

 

Presidente 

Passiamo all’undicesimo punto all’ordine del giorno che è la Convenzione tra 

S.I.T.O. s.p.a. ed i comuni di Grugliasco - Orbassano - Rivalta di Torino - Rivoli 

e Torino per la gestione dei servizi pubblici usufruibili dagli utenti insediati 

nell`interporto di Torino – Approvazione. Ha chiesto la parola il Sindaco, ne ha 

facoltà, prego. 

 

Sindaco 

Grazie presidente. Questa è una convenzione che era già in essere tra il 

Comune di Orbassano e tutti gli altri Comuni citati dianzi con il Sito. Il Sito si 

occupa di fare tutti quelli che sono gli interventi di manutenzione, di 

spazzamento, di togliere la neve, di illuminazione, di manutenzione 

dell’illuminazione, di tutte quelle che sono le strade all’interno del Sito, compiti 

che normalmente le varie amministrazioni dei vari Comuni fanno sul loro 

territorio. Però sarebbe veramente un problema se i vari singoli Comuni 

dovessero andarli a fare dentro il Sito, perché magari sono strade a metà tra 

Rivoli e Orbassano, un pezzo di Beinasco, eccetera, perché proprio nel Sito ci 

sono i confini di tutti i Comuni citati. Il Sito, già con una convenzione passata, 

aveva proposto ed era stato accettato a suo tempo, e la cosa ha funzionato 

tant’è che la si va a reiterare adesso che è scaduta, aveva proposto di pensare 

loro a tutte queste incombenze in modo non oneroso per noi: a noi non costa 

niente e si occupano loro di fare questo tipo di lavoro. Chiaramente non pagano 

la raccolta rifiuti a noi, non pagano altre cose a noi ma se ne occupano 

direttamente. Viene quindi reiterata questa convenzione senza essere 

modificata rispetto al suo funzionamento fino ad oggi perché tutto sommato 

abbiamo visto con tutti gli altri Comuni che la cosa ha funzionato abbastanza 

bene, non c’erano rilievi da fare e quindi modifiche da apportare alla 
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convenzione; la stessa convenzione viene votata in tutti i Consigli Comunali 

citati; li ripetiamo: Grugliasco, Orbassano oggi, Rivalta di Torino, Rivoli e 

Torino per la gestione dei servizi pubblici eccetera.  

Quindi questa è la nostra parte di competenza, una volta che l’hanno votata 

tutti si stipula di nuovo la convenzione e viene firmata da tutti i responsabili 

quindi da tutti i Sindaci. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il Sindaco. Qualcuno deve fare delle dichiarazioni di voto o degli 

interventi? Ha chiesto la parola il consigliere Guglielmi, ne ha facoltà, prego. 

 

Consigliere Guglielmi 

Grazie presidente. Andiamo a rinnovare questa convenzione con il Sito per il 

tempo della convenzione che è di nove anni rispetto ai quattro di quella attuale 

perché è stata stipulata nel 2007 e scade il 31.12.2011. Andiamo a rinnovare 

questa convenzione, quindi il parere nostro di tutta la maggioranza è un parere 

favorevole. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Guglielmi. Qualcuno deve ancora fare degli interventi? 

Cedo la parola al dott. Mirabile per la votazione. Prego. 

 

Segretario 

Beretta, Baravalle, Ferrara assente, Gallino, Gambetta, Gobbi assente, 

Guglielmi, Labella assente, Maglione, Mango assente, Manzone assente, 

Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa assente, Mussetto, Raso, Rio, Salerno 

assente, Serra, Vassalotti assente. 

 

Presidente 

Presenti 13, astenuti nessuno, votanti 13, voti favorevoli 13, voti contrari 

nessuno. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

Favorevoli … 
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Contrari … nessuno 

Astenuti … nessuno. 

Ha chiesto la parola il Sindaco, ne ha facoltà, prego. 

 

Sindaco 

Solo un commento di fondo. Mi spiace che purtroppo anche la parte che poteva 

essere presente della minoranza non ha voluto continuare il consiglio 

comunale con noi, però ci tengo a ribadire che tutte le delibere che sono state 

poi votate questa sera sono state accuratamente portate nelle sedi e nelle 

commissioni opportune dando la possibilità a tutti i commissari di avere i 

chiarimenti e potersi esprimere sugli argomenti che sono stati trattati. 

Mi è dispiaciuto della non presenza della minoranza, però ritengo che in ogni 

caso tutte le procedure di regolarità e di democrazia siano state espletate. caso. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Ringrazio il Sindaco. La seduta del consiglio comunale è chiusa e auguro una 

buona continuazione di serata. Grazie. 


